

Energie sparen: Dreieich sucht Stromfresser

Dreieich. Die gemeinsame Aktion des städtischen Klimaschutzmanagements und der Beratung und Quartiersarbeit ist ein voller Erfolg: Alle 30 städtischen Strommessgeräte zur Ermittlung des Energieverbrauchs von Haushaltsgeräten sind im Umlauf, zudem gibt es eine Warteliste mit über 20 weiteren Anfragen. Maximal drei Wochen können die Geräte jeweils ausgeliehen werden. Dann ist der nächste Haushalt an der Reihe und kann seine Stromfresser identifizieren, um Gegenmaßnahmen zur Einsparung von Stromkosten zu entwickeln.

Nachhaltig und wirtschaftlich – so wird die städtische Aktion von den Bürgerinnen und Bürgerinnen bewertet. Die kostenfreie Ausleihmöglichkeit regt dazu an, sich einfach und ohne Mehrkosten mit dem Thema Energiesparen zu beschäftigen. Die einmalige Anschaffung für den Check ist nicht erforderlich, das Gerät wird weitergereicht, erneut eingesetzt und verstaubt nicht im Keller. Die mitgelieferte Kurzanleitung inklusive der Vergleichswerte für gängige Elektrogeräte im Haushalt kommt ebenfalls gut an.

Die Verleihung der Messgeräte erfolgt kostenfrei. Die Geräte können donnerstags und freitags zwischen 9 und 15 Uhr im Rathaus bei Stefan Petzold (Raum 1.09) ausgeliehen werden. Eine vorherige Reservierung ist erforderlich per Telefon (06103 601 215) oder E-Mail (stefan.petzold@dreieich.de), da nur eine begrenzte Anzahl von Geräten zur Verfügung steht bzw. aktuell eine Warteliste abgearbeitet wird.